

París, 13 de abril de 1967

Dr. Carlos Real de Azúa  
Mercedes 1444, 1<sup>o</sup> piso  
Montevideo

Querido Carlitos:

Disculpame el ex abrupto de esta carta pero hace siglos que te quería escribir para felicitarte por tu prólogo a El Mirador de Próspero. Es realmente muy bueno. Estoy embarcado en una segunda edición de mis obras completas de Rodó y he aprovechado la oportunidad para citar con elogio tanto este prólogo como el anterior a Motivos de Proteo. También he aprovechado para incluir en la segunda edición mucho material disperso de Rodó que ha aparecido por ahí.

Lo único que te tengo que reprochar, y perdóname la minucia, es que en la página 14, cuando te refieres al estudio de las variantes de Rodó mencionas únicamente las hechas por Pereira Rodríguez. ¿No te acuerdas que yo dediqué un trabajo de Número (número 21) al estudio de la refundición de los trabajos sobre Juan María Gutierrez?

Un abrazo

*Emir*  
Emir